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衆院解散・総選挙へと政局は激動。戦闘地への

自衛隊派遣で憲法を破壊し、「構造改革」でくら

しも経済も破壊する小泉・自公政治にきっぱりと

審判するチャンスです。日本共産党は全力をつく

します。

弁士： 佐々木憲昭
せこゆきこ
加藤たかお 他

9月28日（日）午後２時開会
長良川国際会議場・メインホール

西濃からバスが出ます。是非ご参加ください。

（バス利用される方は℡７８－６８６５へ）

9月議会のご案内

後援会のみなさん こんにちは。今年は冷夏

で農作物も不作とか、大変心配です。そして8月

の終わりになって急に暑くなりましたがお元気

ですか。私は元気に飛び回っています。

この秋にも、衆院解散総選挙が取りざたされ、

岐阜2区予定候補の高木光弘さんと街頭宣伝を開

始しました。

さて、9月8日より大垣市定例議会が始まりま

す。9月1日の議会運営委員会で正式に日程が決

まりますが、以下の日程が予想されます。是非

多くの方の議会傍聴をお願いします。

9月8日（月）本会議

9月16日（火）本会議（一般質問）

委員会等についてはホームページでお知らせ

します。

（9月議会で取り上げるテーマ）

１．教育問題（30人学級、給食問題、学校

選択制問題など）

２．合併問題（アンケート結果を踏まえて・・・）

３．水害対策（6月議会の続きです）

４．徳山ダム問題（1050億円の追加負担につ

いて）

新市計画住民アンケート調査 中間報告より

「合併の不安」では、「区域が広くなり、きめ細

かなサービスが受けにくくなる」が大垣市を含め

て５９．１％でトップ。次の「中心地域と周辺地

域で格差が生じる」は大垣市を除く９町すべてが

５０％以上になっています。その他「役場が遠く

なり不便」「住民の連帯感が薄れ、地域社会の形

成が難しい」など多くの項目で２０％以上の不安

を示しています。一方、「合併への期待」は、

「効率的な行政を進めることができる」４０％、

「道路や公共施設などの効率的な整備」２５．６

％ですが、その他の項目は１０％台。アンケート

結果は、今進められている合併が「期待より不安

のほうが強い」ことを示しています。

「合併後の将来像」について、「福祉のまち」

を望んでいる人がトップです。大垣市は他市に誇

れる「垣老」（大垣市老人医療費助成制度）があ

ります。この合併で、この「垣老」がどのように

扱われるか、注目されるところです。詳しくは、

ホームページを参照してください。

すべての「協議内容」を公開せよ！・・・
西濃関係自治体共産党議員で申し入れ

現在、事務方で３千数百項目の事務事業のすり

合わせ作業が行われていますが、住民のみなさん

が望む「福祉のまち」に応えるものになっている

かどうか、一切明らかになっていません。よいこ

とも悪いこともすべて具体的な情報を住民に明ら

かにし、住民の判断を仰ぐことが住民自治ではな

いでしょうか。 ２９日、関係自治体の議員で合

併協議会に情報公開するよう申し入れました。

西濃圏域10市町合併「期待」
より「不安」が浮き彫り
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７月25～ 27日 自治体学校に出席（徳島）

第１日目 シンポジウム「住民参加型の政

治システムをつくる」では、西濃憲法集会に

来ていただいた姫野さんの報告がありました。

徳島の住民運動は着実に発展していることを

実感。第２日目 メインの「財政分析」の分

科会に出席。夜には、「学校給食問題」の交

流会に参加。第３日目 少し疲れました。

８月６日から 夏休みで乗鞍へ

体 力 つ く り 勉

強 休 養 気 分 転

換 な ど な ど 、 い ろ

い ろ 狙 い を も っ て

出 か け ま し た が 、

その成果は？・・・・

少 し 太 り ま し た 。

８月11日 グループホーム見学

私の伯母は現在90歳。70歳から油絵を習い、

このほど個展を開きました。今は、グループ

ホームで生き生きと生活しています。この伯

母の生き方をみると、高齢社会も捨てたもの

ではないという気がします。

8月 23日 防災訓練を見学

「百聞は一見にしかず」、新人議員として

はまず参加して勉強するのが一番と思い、荒

崎地区の「発災対応型」の防災訓練に行って

きました。「発災対応型」とは、地域住民が災

害発生時にどのような動きをすればよいか等、

住民の自発的な対応が大切で、昨年から行われ

ているとのこと。初めて知ることが沢山あり、

大変勉強になりました。

8月23日 恒例の共産党後援会夏祭り

お盆明けから急に

暑くなり、汗だくだ

くで盆踊りを楽しみ

ました。衆議院比例

代表候補の加藤孝夫

さんも参加。

8月24日 骨髄バンクチャリテｲーコンサート

スイトピア音楽堂にて

２０数年前、名大病院ではじめて骨髄移植が

行われたとき、その病棟で働いていました。当

時のことがいろいろ思い出され感慨深かったで

す。今日のように、骨髄移植が一般的になると

は予想もしなかったもので、骨髄バンクの大き

な成果だと思います。

8月25日 日本共産党県委員会の岐阜県交渉

私が提出した要

望事項、徳山ダム

問題、荒崎水害、

岐阜県立大垣養護

学校などの問題に

ついて発言しまし

た。

活 動 日 誌

大垣市への2004年度予算要求（一部）

（１） どの子も健やかな成長を

１ 30人以下学級など少人数学級を実施して下さい。

２ 各校下に、児童館を設置してください。

３ 学校などの耐震補強工事を早急にすすめてください。

（２）福祉・医療・保健の充実を

１ 在宅介護４サービス（訪問介護・訪問看護・デイサー

ビス・デイケア）の利用料の減免制度を設けてくだ

さい。

２ くすのき苑の施設整備を改善してください。特に、

浴室や食堂等は１００人規模の設備に改善してくだ

さい。

（３）市民のくらしと営業を守るために

１ 中高齢者の失業対策として、市独自の仕事を提供し

てください。

２ 大垣市の法律相談の回数を増やし、サラ金・ヤミ金

被害に対応してください。

（４）生活環境整備の促進を

１ 荒崎地区の水害対策として、大谷川洗堰周辺を遊水

地公園とし、洪水時過去最大規模の越流量をためて

おく遊水地を造ってください。

２ 地下水や土壌・河川の汚染を防ぐため、産業廃棄物

の処理や不法投棄の監視など、企業の監視を強めて

ください。

（５）その他

１．静里地区にも地区センターを建設してください。

２．荒崎地区の固定資産税を水害対策が整うまで、遊水

地としての評価にしてください。

３．市の公共料金や手数料の値上げをしないこと。スイ

トピアセンターの駐車料金についても無料をめざし

つつ、当面一時駐車の時間制限を１時間までにして

ください。


